

LE CARROUSEL BLEU

Limours

Affiche A3 Rivière dansante



Activité 🍷 ATELIER DE SÉRIGRAPHIE

91470 LIMOURS

07 81 31 28 36 • lecarrouselbleu@gmail.com

 @le_carrousel_bleu



C'est en revenant sur la région parisienne, après 5 années d'études passées à Strasbourg, que Juliette GRUCHY âgée de 24 ans, se lance dans la création de son atelier de sérigraphie : **LE CARROUSEL BLEU**.

Au cours de son Master de Design Graphique et Communication Visuelle, Juliette s'approprie pleinement la technique de la **sérigraphie**, une technique d'impression artisanale, principalement sur papier et textile.

Au sein de son atelier on retrouve des **illustrations imprimées sur affiches et textiles** : tee-shirt, pull, veste, sac en coton 100% bio **mais également les projets commandés par des entreprises ou associations...** qui souhaitent par le biais de la sérigraphie, **mettre en avant pour des évènements ou des services**, tout au long de l'année, une **communication visuelle de qualité et originale !**

Travailler avec **LE CARROUSEL BLEU**, c'est avoir la possibilité de **promouvoir l'artisanat, le local et la qualité Made in France**.

En effet, c'est à travers une **démarche soucieuse de l'environnement** que Juliette se passionne pour faire redécouvrir cette ancienne technique artisanale, remise au goût du jour pour assurer une réelle visibilité et un travail de qualité à la demande.

Juliette est une **sérigraphe, graphiste et illustratrice** à l'écoute, qui **saura personnaliser et satisfaire chacun de vos projets**.

Le saviez-vous ? La sérigraphie est un procédé d'impression inventé par les Egyptiens aux alentours du Xe siècle avant Jésus-Christ a été ré-introduit tardivement en France, autours des années 1700.

La sérigraphie d'aujourd'hui se révèle alors en mai 1968, par les nombreuses affiches créées et imprimées par les étudiants.

